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全国大会出場おめでとう全国大会出場おめでとう!!!!
丹生高校部活動紹介 Nyu Senior High School club activities  introduction

　7月28日から、平成25年度全国高等学校総合体育大会（テーマ：2013 
未来をつなぐ 北部九州総体）が開かれています。この大会に福井県代表とし
て丹生高校から弓道部と男女ホッケー部が出場しています。
　また、7月31日から、第37回全国高等学校総合文化祭（テーマ：2013 
長崎しおかぜ総文祭 集え長崎 帆を張れ文化の船に）が開かれています。こ
の大会にも福井県代表として丹生高校生が器楽・管弦楽部門・写真部門・
吟詠剣詩舞部門に出場しています。
　そこで、全国大会に出場する丹生高校生に大会への意気込みをインタ
ビューしてきました。

弓道部弓道部

吟詠剣詩舞吟詠剣詩舞

写真部 ホッケー部ホッケー部

　47都道府県48チーム（開催県は2チーム）の予選会を行い、上位
32チームよるトーナメント戦となります。
弓道の団体戦では、1チーム5人でひとり4本ずつ（合計20本）を撃ち、
的を射抜いた数で勝敗を決めます。

　器楽・管弦楽部門で丹生・武生・藤島・高志の4つの高校の2年生が
合同で福井県代表として参加しています。

　福井県内の吟詠剣詩舞をたしなんでいる高校生とともに、丹生高校2年  
荒川真緒さん、1年  戸田あさ香さんが福井県代表として参加しています。

　第23回福井県高等学校文化祭で、500点以上の作品の中から奨励賞を
受賞した丹生高校3年  小辻詩織さんの作品が出展されます。

　全国の地区予選を勝ち上がった男子28チーム、
女子20チームによるトーナメント戦です。

Ｑ： どんなチームですか？
 Ａ： 主将 内田  美空さん
 1・3・5人目の選手がチーム

の柱で、一人目の一本目が的
を射抜くことで、チームに勢
いも付いてきます。たとえ
失敗しても、皆でカバーでき
るチームです。

Ｑ： 高校総体での目標は？
 Ａ： （内田さん）
 入賞（8位以内）です。そのために、正射

必中（意味：正しい射は必ず中
あた

る）を心
掛けて練習しています。どんな相手で
も、弓道は自分との戦いなので、集中し
強い気持ちを持つことを心がけて試合
に臨みたいです。

Ｑ： 何の楽器の担当ですか？
 Ａ： 丹生高校2年　梶川  未紗さん
 ビオラというバイオリンのちょっと大きいサイズの楽器を担当し

ています。

Ｑ： 大会ではどんな演奏をしたいですか？
 Ａ： （梶川さん）
 まずは、自分のパートを間違えないように演奏したいです。4校合

同の練習では、中学時代の同級生も一緒だと知り、不安もなくなり
ました。貴重な経験なので、楽しんで演奏できたらと思っています。

Ｑ： どういうことを心がけて舞っていますか？
 Ａ： 丹生高校2年　荒川  真緒さん
 漢詞の意味をどれだけ表現できるかということを心がけています。

Ｑ： 大会への抱負を教えてください。
 Ａ： （荒川さん）
 大会では、福井県を舞台にした東尋坊物語を舞います。みんなで
 協力して、1人でも多くの人に福井に伝わる物語の魅力を伝えて
 きます。

　この写真は、私の妹の写真です。妹の両足が宙に浮いている瞬間を撮っ
たもので、とても難しい構成です。妹が走っているので特に難しくなって
います。顔がしっかり写り、髪も日の光に透けていて、爽やかになってい
ます。まさに、満面の笑顔の写真です。
　私は、全国総合文化祭にむけて、少しでも技術を上げて、いい写真を撮
れるように頑張ります。他の人が撮れないような最高の時間を写真で残
していきたいですし、たくさんの幸せがいっぱい詰まった写真を、いろい
ろな人に見てもらえるようになりたいです。 （丹生高校HPより抜粋）

Ｑ： どんなチームですか？
 Ａ： 男子主将　青山  力也さん
 昨年まではチーム内に、スーパースターがい

て、頼って試合をしていたが、今年のチームは、
一人ひとりが、自分の役割を果たしながら試合
をするので、組織で戦えるチームになり、試合
に勝ったときの喜びも大きいです。

Ｑ： 高校総体での目標は？
 Ａ： （青山さん）
 難しいプレーではなく、基本に忠実にシンプルなプレーを

心掛けて練習し優勝したいです。気のゆるみから3月の選
抜大会では負けてしまいましたたが、7月からインターハ
イに向けて生き生きと練習して全員調子が上向いていま
す。このチームの選手たちは、やればできる選手ばかりな
ので、気持ちで負けないよう頑張りたいです。

Ｑ：どんなチームですか？
 Ａ： 女子主将　佐々木  萌さん
 明るく元気なチームで核となる選

手はいないが個々のレベルは高い
です。監督に３年生が核となって
試合に臨むよう言われています。

Ｑ： 高校総体での目標は？
 Ａ： （佐々木さん）
 目標は優勝することです。そのために、暑い中で走り負けな

いように基本は走る練習を中心に行っています。ホッケーで
はペナルティコーナーの得点率が高いため、ペナルティコー
ナーの練習時間も多いです。高校総体では簡単な試合はなく、
全部厳しい試合になると思っています。初戦で昨年の優勝校
（大阪府：羽衣学園）という大きな山があるので、その山を克
服し、頂上まで駆け抜けることを目標として頑張っています。
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